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大好きな
　　ソフトボール 夢をくれた幸田町

I Love KOTA.

　ぼくは、３年生からソフトボールを始めま
した。練習場所は坂崎学区にある凧

たこ
山
やま

グラウ
ンドです。初めて出た試合で悔しい思いをし、
そこから土日のほとんどをグラウンドで過ご
してきました。最後の大会は４位でくやしか
ったけれど達成感でいっぱいになりました。
　ぼくは、ソフトを通して礼儀など大切なこ
とをたくさん学びました。４年間ソフトがで
きたことに感謝しています。ソフトの練習に
は、グラウンドや広
場が必要です。多く
の子がたくさん練習
や試合をできるよう
に、幸田町にもっと
ソフトのできる場所
が増えるとうれしい
です。

　幸田町は、たくさんの笑顔があふれ、私が
挨拶すると地域の方も温かく返してくれる町
です。そんな幸田町が私は大好きであり、誇
りに感じています。
　私の将来の夢は教師になることです。これ
までも学校生活の中で、幸田町の人や自然、
産業に関わりながらさまざまな体験をさせて
もらいました。そして、そこから多くのこと
を学びました。将来教師になることができた
ら、私がそうであっ
たように、体験を通
して幸田町の子ども
たちに夢を与えられ
る大人になりたいで
す。そして、幸田町
をますます元気で明
るい町にしていきた
いと思います。
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　ぼくは幸田町が都会になることを考えてみ
ました。道路が増えたり、ビルやショッピン
グモールができたりすることを想像するとわ
くわくします。しかし、想像しているような
都会に必ずなってほしいというわけではあり
ません。なぜなら、幸田町が都会になればな

るほど、緑が少なくなっていくかもしれない
からです。ぼくは、自然いっぱいの幸田町が
大好きです。だから、未来の幸田町が今と大
きく変わらなくてもいいのかなとも思います。
　来年も再来年も、緑豊かな幸田町であって
ほしいし、ぼくたちが幸田町の緑を守る役割
を担っていきたいです。
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未来の幸田町
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